

JESUS, Madre de las de Michoacan, Philippinas, Lima, Santa Fee, Chile, y Quito, y de un gran numero de Maestros, Doctores Cathedraicos de esta Universidad, y varones insignes en virtud, entre quienes se cuentan el Muy Reverendo Padre Maestro, y Dr. Fr. Alonso de la Vera-Cruz uno de los fundadores de la mesma Universidad, y el Invicto Martyr Mexicano Fray Bartholomè Gutierrez, que padeciò en el Japon año de 1638. y se ha pedido à su Santidad declare su martyrio: ha tenido hasta diez, y seis Ilustrissimas Mitras, en el otro, y este Reyno, de quienes à su tiempo se hará, larga, y honorifica mencion, baste por ahora hacerla del Ilustrissimo, y Reverendissimo Señor Maestro D. Fray Gonzalo de Salazar Davila Mexicano Obispo de Yucatan, cuyo zelo aniquiló veinte mil Idolos, y cuya charidad, mantubo, en una grande hambre quatro mil pobres: En el Capitulo celebrado año de 1578. se hizo notoria la Patente del Reverendissimo General Perucino, en que concedia quatrienio à los Provinciales la qual por justos motivos no se obedecio: en el siguiente Capitulo celebrado año de 1581. fue electo el Reverendo Padre Maestro Fray Antonio de Mendoza primer Provincial criollo.

MEXICO.

EL dia primero como los antecedentes, y siguientes, se continuaron las celebridades de la festividad de **CORPUS CHRISTI**, hasta el quatro, en que (con la solemne Miffa, y Proceffion, que anduvo en contorno del Atrio de la Iglesia) se finalizaron, y concluyeron.

El 12. se repicò generalmente, y el siguiente 13. se dixo en la Metropolitana Miffa, y cantó el **TE DEUM** con el plausible motivo de aver recibido su Excelencia, con las que conduxo una embarcacion de la Habana, la noticia de las faludes del Rey Catholico Nuestro Señor, y Real familia.

El 14. (en profecucion de la que, en esta Santa Iglesia, se practicò el mes antecedente pidiendo la pluvia oportuna, por los excesivos calores) se comenzò, é hizo por nueve dias deprecaçion al Invicto Martyr San **PRIMITIVO**, concurriendo aquellas tardes las Religiosas Comunidades à cantar la **LETANIA** de los Santos, y el 22. que fue el ultimo, se concluyò con solemne Proceffion general de Rogativa, que se compuso de todas las Cofradias, y Hermandades, con sus Estandartes, y Guiones, Terceros Ordenes de San Augustin, y San Francisco Sagradas Comunidades de Bethlemitas, San Hippolyto San Juan de